



Disminuyendo las desigualdades de género con la participación de las niñas, niños y jóvenes para la defensa de sus derechos fomentando la construcción de una democracia paritaria en comunidades rurales

Organización de Mujeres Unidas Siempre por el Aprendizaje, A.C.



Objetivo:

Proporcionar elementos teórico-metodológicos que permitan a la población infantil y juvenil adquirir conocimientos básicos en materia de derechos humanos y valores democráticos para fomentar la igualdad sustantiva y la construcción de una democracia paritaria.



Ubicación:

Nuevo Momón, Ojo de Agua, Flor del Río y Santa Ana las Flores en Las Margaritas, Chiapas



Datos clave del proyecto:



Durante el proyecto se trabajó con personas de comunidades rurales de escasos recursos, beneficiando a:

165 mujeres: 67 de 0 a 14 años; 31 de 15 a 29 años; 47 de 30 a 44 años; 14 de 45 a 59 años y 6 de 60 y más años.

67 hombres: 46 de 0 a 14 años; 17 de 15 a 29 años y 4 de 30 a 44 años.





Modalidad II

Proyecto de promoción de los derechos políticos e impulso de liderazgos políticos de mujeres.

Actividades:



1. Talleres formativos en temas de género, violencia, derechos de las niñas, niños y personas jóvenes, resolución de conflictos y democracia.



2. Replica de talleres en espacios comunitarios, realización de murales y un evento de intercambio de experiencias.

Materiales:



Un cartel, trípticos y material audiovisual diverso.



Sobre la OSC



MUSA promueve espacios de aprendizaje, participación e intercambio, favoreciendo el fortalecimiento y valorando el trabajo colectivo de las mujeres, sus hijas e hijos desde un enfoque de género y el respeto a los derechos. Desarrolla procesos sustentables enmarcados en la economía social y solidaria buscando generar alternativas de autoempleo.



musa_ac@live.com.mx



[org.musaac](https://www.facebook.com/org.musaac)



[ong_musa](https://www.instagram.com/ong_musa)

Iniciativa en el marco del proyecto de Impulso a la participación política de las mujeres. Análisis y conclusiones aquí expresadas no reflejan necesariamente las opiniones del INE o del PNUD, de su Junta Ejecutiva, ni de sus estados Miembros.

